

Aus die Schule, fertig, Lohr!

Betriebsbesichtigung bei der Franz Lohr GmbH

Am 8.7.2021 konnte die 9b dank der Ravensburger Kinderstiftung eine Betriebsbesichtigung bei der Franz Lohr GmbH machen. Nach einem kurzen Spaziergang wurden wir herzlich von Frau Lisa Steinbichler begrüßt, die in der Firma für die Azubis zuständig ist. Sie bot uns interessante Einblicke in den Arbeitsalltag bei der Firma Lohr, den Kreislauf und Weg des Wassers vom Frisch- zum Abwasser und stellte sämtliche Ausbildungsberufe bei der Firma Lohr vor. Außerdem erzählte Christian Alber uns von seinem persönlichen Werdegang, ausgehend vom damaligen Werkrealschulabschluss an der Neuwiesen bis zu seinem jetzigen Aufgabengebiet als Abteilungsleiter Gebäudetechnik-beindruckend! Ihm war es wichtig unseren Schüler*innen zu zeigen, dass es auch ohne Studium geht und ihnen allen die Türen zu einer handwerklichen Karriere offenstehen.

Nach einer kurzen Fragerunde durften die 9er selbst aktiv werden. Drei Azubis zeigten uns wie man Kupferrohre biegt und zu einem Herz lötet oder PE-Rohre schweißt. Währenddessen hatten wir außerdem Gelegenheit den wunderschönen Grillplatz zu begutachten, welchen Azubis in Eigenregie geplant und umgesetzt haben. Dort waren Butterbrezeln und Getränke sowie eine kleine Bastelaufgabe für uns vorbereitet. Nach insgesamt 2 Stunden war die Betriebsbesichtigung beendet und wir verabschiedeten uns mit dem Versprechen in Kontakt zu bleiben, da es eine tolle Erfahrung war. Wir sind sehr dankbar für diese schöne Gelegenheit und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit der GMS RV und der Franz Lohr GmbH.

